



立入が丘小学校だより



No. 4

より良い学校生活をめざして ～子どもたちの自治活動～

令和6年度がスタートし、3か月が経ちました。新しい学年の生活も軌道に乗り、生活にも幅が出てきました。そんな中、学校生活をより良くするために行動する児童の姿が見られるようになってきました。6年生は、社会科の校外学習で守山市議会の議場を見学し、模擬議会を経験しました。模擬議会では、市議会議員や教育長、教育部長を答弁者に学校の設備面や校区内の安全や放課後の生活場所についての質問をしました。どれも学校生活や地域での生活をより良くしようとするもので、自分たちの力では解決できない内容です。子どもたちの訴えを、答える側の方々も真剣に傾聴し、答弁してくださいました。何かが変わるきっかけになればと思っています。

委員会活動では、休み時間の充実、健康・安全に関わる働きかけ、食や挨拶に関する呼びかけ、ボランティア活動等、5・6年生のそれぞれが、企画・運営に携わっています。スマイル集会も、全校児童が体育館に集まり、子どもたちの手によって集会運営がなされています。

個人でも、トイレのスリッパをきれいに並べられるようにスリッパ置き場を提案してくれる6年生や、運動場や中庭のごみ拾いをしてくれる3年生、運動場の溝の土上げや敷地内や通学路、地域の公園のごみ拾いをしてくれる5年生など、よりよい生活を目指した自主的な活動が増えてきました。

学校生活を大人任せにせず、自分たちでより良く変えていこう、作り上げていこうという考えは、とても尊いことだと思います。JRC(少年赤十字)の精神でもある「気づき、考え、行動する」力は、これからの時代に必要不可欠な力だと思います。これからも自治的な活動が続いていこう、子どもたちの活動を支えていきます。



通学路における工事のお知らせ

学校の正門を出て右手すぐの建物、JNCファイバーズ(株)淡海寮の取り壊し工事が始まります。工事期間は、7月16日から11月30日までです。工事業者との入念な打ち合わせの下、児童の通学時の安全確保を図っていきたく思います。なお、夏休み中も工事が行われていることから、夏休み中に学校へ来るときには、交通安全には十分注意し、誘導員の指示にしっかりと従うことを各家庭でもお話しください。工事についての詳細は、工事業者からのお知らせ文書をメール配信します。ご確認ください。